

Una casa destruida deja incendio en cerro Artillería

Helicóptero y cerca de 60 bomberos combatieron siniestro que afectó a propiedad y amenazó otras viviendas en subida Carampangue, Valparaíso.

Guillermo Ávila Nieves
 La Estrella de Valparaíso

Una vivienda completamente destruida por las llamas fue el saldo que dejó anoche un incendio estructural que se registró en subida Carampangue, en el cerro Artillería -que conecta con Playa Ancha- en la comuna de Valparaíso.

Entrada la tarde de ayer, primero el fuego consumió una casa, para luego amenazar con propagarse a otras propiedades.

Fue así como desde el Cuerpo de Bomberos de la Ciudad Puerto trabajaron alrededor de 60 voluntarios, a la vez que se despacharon nueve carros bombas, además de dos vehículos de apoyo logístico hasta el sitio de la emergencia, en cuyo lugar también trabajó personal de Conaf.

Eso para controlar el fuego y evitar la propagación del siniestro a otros inmuebles y al área forestal en ladera con arbustos.

EMERGENCIA

A las labores se sumó la presencia de helicóptero con el objetivo de evitar que las estructuras y pastizales fueran afectados por el incendio.



@GONZALO_MUNO

A LA EMERGENCIA ACUDIERON NUEVE COMPAÑÍAS. SE EVITÓ PROPAGACIÓN HACIA MÁS VIVIENDAS.

Sobre el incendio del cerro Artillería, el comandante (S) del Cuerpo de Bomberos Valparaíso, Patricio Lara Figueroa, informó sobre la afectación completa de una propiedad. Sin embargo, el trabajo de cerca de 60 bomberos y 9 compañías -apoyados por Conaf en el control de afectación forestal- logró controlar la propagación a viviendas cercanas.

“Bomberos una vez que llegó al lugar, dado la propagación que se daba hacia las viviendas colindan-

tes y la parte posterior, procedió con alarma de incendio declarado saliendo nueve compañías que rápidamente controlaron la propagación del incendio que estaba circunscrito en la propiedad donde se inició”, informó el comandante (S) Lara.

CONTROLADO

Las causas que originaron el siniestro están siendo investigadas por el Departamento de Prevención e Investigación de Incendios (DPI) del Cuerpo de Bom-

beros porteño.

Al cierre de esta edición, la emergencia se dio por superada por parte de Bomberos de Valparaíso.

Por su parte, desde Esval informaron en su cuenta de X (ex Twitter) que “nuestros equipos se mantienen apoyando las labores de Bomberos en incendio estructural en Carampangue con Errázuriz, y asistiendo para la correcta operación de los grifos, disponiendo del caudal necesario para combatir las llamas”.